

Protokoll Fachschaftssitzung am 14.04.2016

Entschuldigt: Sabrina, André, Johannes, Jonas,

Anwesend: Rabea, Alex, Mayline, Annabel, Clara, Benny, Markus

Gast: Sarah, Susi, Jenny, Lena

Wie geht's mir Runde?

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation: Rabea Protokollführung: Jenny

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO:

- FSR Nahe Abstimmung
- Fahrt Vorschuss beschließen/ Fahrttermin
- Raum als Garderobe
- Party Vorschuss
- QVK – FakRat/ Schulterschluss mit anderen FSRs

4. Genehmigung des Protokolls: - Von Clara: vertagt

5. Bericht der Geschäftsführung : nichts neues zu berichten

–

6. Bericht Finanzen : übriges Geld von der Owoche → Schlüssel nachmachen?, Jonas reicht Abrechnung nach, Geld für Fahrt muss beantragt werden → Vorschlag: 1500€: **einstimmig angenommen**; Geld für Party muss beantragt werden → Vorschlag 1200€: wird noch besprochen, es wird sich bei der STUPA nach Geld erkundigt; es sollen Bingo Blöcke für ca. 12,50 bestellt werden: **einstimmig angenommen**

7. Berichte aus den Gremien

7.1. FSK : Antrag nicht fristgerecht, Antrag wurde angenommen, 21.04: Poetry Slam in Duisburg; Takeshi's Castle am 13.06. in Duisburg; Campusfest „Pie in the sky“ am 10.06. in Essen: Beteiligung der Fachschaft?; Die DKMS ist am 19.04. am Campus Essen, Aufzeichnung von Vorlesungen: Vorschläge an den ASTA; Public Viewing für die EM → Doodle wird erstellt; Maschinenbau Nachschreibeklausur: wurde nachgeschrieben, gute Klausurergebnisse, Genehmigung von Veranstaltungen und -versicherungen: GEMA soll/muss beantragt werden, Gebäudemanagement soll informiert werden; MINT Party am 22.04: nur begrenzte Gästelistenplätze; Party des FSR 1a am 09.06.; Beachparty von Comedia am 07.07. in Duisburg, am 28.04. Maskenball der KuWi;

7.2 Prüfungsausschuss: Rahmenprüfungsordnung wird sich ändern: Krankenschein bei Bachelorarbeit gilt als ungültiger Fehlversuch → Bachelorarbeit kann/muss komplett wiederholt werden, Schreibfrist kann verlängert werden: 16 Wochen bei Empirie, Schreibzeit für Master soll verringert werden (in der neuen PO); Notenbildung Modul 12: Beschwerde von Frau Ide, dass sie die Noten selbstständig nachrechnen muss, Empfehlung an das Dekanat: Modul 12 soll in einem Semester absolviert werden, Frau Joens/Bobzien sollen Noten als Gesamtnoten an das PA übermitteln

7.3 Institutsrat : wurde am Mittwoch neu gewählt; Ulrich ist Stellvertreter; Hofäcker ist Direktor; nächste Institutsratsversammlung am 20.04.; Nachfolge Hinte wird in der nächsten Sitzung besprochen

7.4 Berufungskommissionen : Unmut über student. Vertreter/innen; Berufungsvorträge am 12./13. Mai

7.5 Fakultätsrat: anstehende Senatswahlen (inkl. Dekan) sowie FakRatwahlen; nächste Konstituierendensitzung am 13. **oder** 20.06; Heide bekommt SAP Zulagen; neue Rahmensprüfungsordnung: Bachelor jährlich, Master semestrig; Frage: dürfen Gastdozenten Prüfungen stellen?/Sind Gastdozenten Mitglied der Uni?

7.6 Qualitätsverbesserungskommission: nichts neues

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt: findet Ende des Monats statt, Einkauf am 28.04, Sabrina bekommt das Auto, Abstimmung über Fahrttermin (unter Vorbehalt der Zustimmung des Hauses): 04/05/06.11 **einstimmig mit 3 Enthaltungen**

8.2 Party: Entwurf für das Plakat soll nächste Woche kommen; Frau Milinski soll angefragt werden, ob sie über den Verteiler für die Party wirbt

8.3 Absolventenfeier: insgesamt werden 150 Gäste erwartet, Musikband aus Holsterhausen als Hauptact, Tanzgruppe wird wieder auftreten, jede/r Helfende soll ein Foto an Herrn Heger schicken, Redner/in: Kathi, oder Pia Neutzer; Sitzung fällt dafür am 19.05 aus; Promovierte kommen zur Absolventenfeier; Kuchen: Alex, Sarah und Susi backen jew. 2 Kuchen; Annabel schreibt Ingenieuren für Talare

8.4 Inhalte: noch kein Thema gefunden

8.5 Raumgestaltung: Stoffstühle müssen in den Raum gepackt werden, Holzstühle können in den Flur, Raum gegenüber des FSR Raumes soll für das ganze Semester geblockt werden (17 – 21 Uhr): Mayline schreibt Email an Frau Milinski

8.6 AG O-Woche: Feedback vertagt

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni: nichts neues

10. Aktuelle Tops:

FSR Nahe Abstimmung: FSR- Nahe Mitglieder sind weiterhin nicht stimmberechtigt, Überlegung einer neuen Vollversammlung

Raum als Garderobe: Es wird auf eine Antwort gewartet,

QVK – FakRat/ Schulterschluss mit anderen FSRs: es besteht reger Kontakt zu anderen Fachschaften

Sitzungsende um: 19:57 Uhr